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身近になった 少し身近になった 身近にならなかった 特に変わらない
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50.43%

0.00% 0.85%

大いに深まった 少し深まった あまり深まらなかった 深まらなかった

43.59%

50.43%

5.13% 0.85%

大いに高まった 少し高まった あまり高まらなかった 高まらなかった

網走桂陽高校 出前授業事後アンケート 結果 

１、 市議会または市議会議員は身近になりましたか？ 

 

 

身近になった     ６３名 

少し身近になった   ５２名 

身近にならなかった   ０名 

特に変わらない     ２名 

 

 

 

 

 

 

 

２、 市議会及び市議会議員の役割について理解が深まりましたか？ 

                                

 

                               大いに深まった    ５７名 

                               少し深まった     ５９名 

                               あまり深まらなかった  ０名 

                               深まらなかった     １名 

 

                                           

 

 

                                           

 

 

３-１、「選挙の際は投票に行こう」という気持ちが高まりましたか？ 

 

                                           

                               大いに高まった    ５１名 

                               少し高まった     ５９名 

                               あまり高まらなかった  ６名 

                               高まらなかった     １名 

 

 

 

 

 



 

３-２、その回答理由を教えてください。 

・直接、話しを聞いてみて理解・興味が深まった。 ９名 

・自分たちで選挙について調べて興味がわいた。 

・日ごろの活動や市議会議員の雰囲気を知れたから。 ５名 

・自分が過ごした町だから。地元だから。 ２名 

・意見や願いの反映をしたいから。 ６名 

・何かあったときに文句が通らなくなるし、自分の要望が聞いてもらえなくなる。 ３名 

・より住みやすい、過ごしやすい市になったらよいと思った。 ２名 

・自分の一票でより良い市になる可能性がある、変えられることもある。 ２名 

・このような交流の場を作る。 

・ふれあいの機会が出来てよかった。 

・選挙、投票は大切なことと理解した。 ２名 

・市議会や選挙のことを知ることが出来た。 ３名 

・堅苦しいイメージが少し無くなった。 ２名 

・議員・市議会が意外と身近に感じた。 ５名 

・初めて話しを聞いた。市議と話したことがなかった。 ２名 

・話しが面白かった。 ２名 

・優しくて面白くて良い人だった。 ３名 

・役割が知れた。 

・行かない人が少ないことがわかった。 

・色々と意見を聞き入れてもらえそうだった。 ２名 

・政治に関わる事は生活を快適にするという事を知り、選挙に対して関心が深まった。 

・北見市のスターバックスは北斗高校の生徒の意見で作られたことを知って身近に感じた。 

・選挙へ行く理由がわかった。 

・投票しなかったらかわいそう。 

・議員が色々な工夫をしているのがわかった。 

・楽しく考えることが出来た。 ３名 

・網走のためにもっと頑張ってほしいと思った。 

・頑張ってくれていると思った。 

・選挙活動以外にもこのような活動をしているのを知れて行こうという気持ちになった。 

・選挙について新しいイメージが出来た。 

・自分にも選挙権が与えられることを身近に感じた。 

・インターネットを利用した活動が行われるかもしれない。 

・もともと行く気だった。 ４名 

・もともと参加したい気持ちがあったがより高まった。 ２名 

・網走に楽しい場所を増やしたいと思った。 

・少し興味を持てた。 

・本当に現実になるのかよく分からない。 

・時間が無かったりする場合がある。 

・今まで市議会が何をしているのか知らなくて少し知れたが、まだ全然理解できていない。 

・メリットがあまり伝わってこなかった。 



・意見を発表しただけだから。 

・選挙は面倒くさい。 

・その時の気分次第。 

 

 

４、どのようにしたら若い世代がもっと投票に行くようになると思いますか？ 

 ・何かもらえると行きたくなる。（お金・商品券・クーポンなど） ９名 

 ・利益・特典があると行く。 ８名 

 ・投票するメリットを増やす、考える。 ４名 

 ・行かないとペナルティがある。 

 ・イベントを行う。 

 ・公約を分かりやすく。 ２名 

 ・若い世代にも目を向ける。 ３名 

 ・こういう交流の機会をもっと増やす。 ４名 

 ・有名人を連れてくる。 ３名 

 ・若い議員を増やす。 

 ・ＳＮＳやネット、スマートフォン、アプリを活用する。 １４名 

 ・ＳＮＳで宣伝する。 ３名 

 ・選挙へ行く意味をしっかり伝える。 

 ・ＳＮＳをする。 

 ・交流の場をもっと増やす。（ＳＮＳなど） 

 ・ホームページをつくる。 

 ・若い人が興味を持てるようにポスターや広告を作る。 

 ・ネット・ＳＮＳで投票。 １２名 

 ・スーパーやコンビニなどの身近なところに投票所。 ４名 

 ・投票所の雰囲気は大事。 

 ・投票所を増やす。 ２名 

 ・家の近くに投票所。 

 ・投票方法が楽、簡単になる ２名 

 ・若者が行きやすい環境、投票しやすい環境づくり。 ３名 

 ・若者が興味を引くことや喜ぶようなことを考える。 ２名 

 ・投票所に立候補者の公約を分かりやすく書く。 

 ・選挙をより身近にする。 

 ・選挙が堅苦しくないものと伝える必要がある。 

 ・地元が好きになるように工夫していく。 

 ・考え方を変える。 

 ・楽しめる場所。 

 ・思いたい、思う。 ３名 

 ・分かりません。 

 

 

 



17.09%

82.91%

出てきた 出てこなかった

５-１、市議会議員にもっと聞いてみたいことが出てきましたか？ 

 

 

 

                                 出てきた     ２０名 

                                 出てこなかった  ９７名 

 

 

 

 

 

 

 

 

５-２、聞いてみたい内容を教えてください。 

 ・スポーツ用品店やショッピングモール。 

 ・投票について。 

 ・選挙の時に嘘なく人柄などを教えてくれたりできないか。 

 ・市議会議員はどのくらいお金をもらえるのか。 

 ・市議会議員と会話ができる機会は他にもあるのか。 

 ・ＳＮＳでも投票できるように。 ２名 

 ・なぜアプト 4の近くに市役所を作っているのか。 

 ・どんな仕事をしているのか。 

 ・市議会議員という仕事に興味がわいた。どうすればなれるのか知りたくなった。 

 ・高校にはエアコンをつけないのか。 

 ・思いつかなかった。 

 

 

６、出前授業全体の感想やまちづくりについてのご意見を教えてください。 

 ・市議会が身近に感じた。 

 ・飲食店やゲームセンターをもっと増やしてほしい。 

 ・もっと遊ぶ場所を作ってほしい。 ５名 

 ・楽しい施設がたくさんほしい。 

 ・子供だけでも楽しめる場所などをつくってほしい。 

 ・お店を増やした方がいい。 

 ・たくさんの議員に集まっていただきありがとうございました。 ２名 

 ・知らなかったことを知ることができた。 ３名 

 ・交流をもう少し増やしてほしい。 

 ・自分の町に関われた気がする。 

 ・気になる事をしっかり聞けた。 

 ・どこバスを学生は無料にしてほしい。 

 ・どこバスの運行時間、特に土日を延ばしてほしい。 



 ・バスや汽車の本数を増やしてほしい。 ４名 

 ・バスの運賃が高い。 

 ・バス停に屋根や風よけのための壁が欲しい。 

 ・投票者が得する意見が多かったため議員の負担になるのではと思った。そこまでして投票してほしいの

かわからない。 

 ・スーパーマーケットやコンビニなどを向陽地区に設置してほしい。 ３名 

 ・潮見や向陽など、坂の上にも色々な施設、スーパーがあると生活が楽になると思う。 

 ・楽しかった。面白かった。 ９名 

 ・良かった。 ２名 

 ・勉強になった。理解が深まった。 ３名 

 ・優しかった。 

 ・特にない。 ４名 

 ・住みやすい環境になったらいい。 

 ・住みやすい街を作ってほしい。 

 ・若い人が選挙に行きたいと思えるような街づくりが大切。 

 ・若い人が選挙に行くように色々な工夫がされていることを知ってもっと積極的に参加しようと思った。 

 ・社会人になったら網走にはもう住まないけど、良い街になってほしい。 

 ・市民全員に商品券もしくは生活費(お金）を配分してほしい。 

 ・今でも十分住みやすい街だが、商店街にもう少し活気が欲しい。 

 ・網走をもっと良くするために頑張って活動してください。 ３名 

 ・高齢者施設が少ないと思う。 

 ・これからも網走に住みたいと思った。網走から離れてしまうけど戻ってきたいと思った。 

 ・議会について知ることが出来た。 

 ・政治について知ることが出来た。 

 ・スケートボードパークを大曲以外にも駒場などに作ってほしい。 

 ・エコーセンターでやっているイベントをもっと増やしてほしい。 

 ・環境や景観をもう少しきれいにする活動をしてほしい。 

 ・公園が小さくなってたから元に戻してほしい。 

 ・防災をもっと高める。 

 ・道が悪いから道路を直してほしい。 

 


